

Damas inaugure une exposition de photographies sur Hugo Chavez



Damas, 3 mars (RHC-PL)- Une exposition photographique intitulée *Por aquí pasó Chávez, Por aquí Chavez est passé*, a été inaugurée à l'ambassade du Venezuela en Syrie pour évoquer le premier anniversaire de la mort du leader bolivarien.

L'exposition qui est exhibée au siège de l'Opéra de Damas, inclut des dizaines d'images sur la vie de Hugo Chavez et sur des activités qu'il a réalisées lors de ses trois visites en Syrie.

Lors de l'inauguration, l'ambassadeur de Caracas dans ce pays, Imad Saab, a mis en exergue les étroits liens qui ont uni le défunt leader vénézuélien au peuple et au gouvernement syriens, et il a rappelé que lors de sa première visite il a reçu le titre de Docteur Honoris Causa de l'Université de Damas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/16329-damas-inaugure-une-exposition-de-photographies-sur-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba